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В последние дни мне частень-
ко вспоминается анекдот вре-
мен развала Советского Союза. 
«наш паровоз… и три варианта 
ответа: вперёд летит, в депо 
стоит, отлетал своё». да, тогда 
казалось, что «отлетал». Буду-
щее перестало быть светлым 
и ясным. События, последовав-
шие за развалом Советского 
Союза, не сулили стране до-
стойного выхода из страшного 
кризиса.

Путь через тернии…
Мы помним, каким было по

следнее десятилетие ХХ века у нас, 
в России. Развал экономики, пу
стые магазины, деньги, которые 
в несколько месяцев преврати
лись в фантики. А затем – разгул 
организованной преступности, 
слабая власть, крошечные пен
сии, хозяйчики, уверенные, что 
всё заработанное сотрудниками 
принадлежит лично им, а, значит, 
вместо зарплаты можно выдавать 
только пособие на «поддержание 
штанов». 

Бандиты, между тем, обнаглели 
до того, что начали уверенно про
двигаться во власть. Они выдви
гали свои кандидатуры на посты 
глав городов и в депутаты всех 
уровней. Конечно, особенно их 
привлекала Госдума с депутатским 
иммунитетом. Да, в Свердловской 
области избиратели всегда были 
достаточно разумными, и лидеры 
«ОПС» не превратились в лидеров 
политических. Но никто, даже 
правоохранительные органы, не 
встали тогда на пути этих господ.

 Уже не верится, что всё это было. 
Но всё это мы пережили вместе. 
И, когда после добровольной от
ставки Президента РФ Бориса 
Ельцина в стране начались пере
мены, никто уже не верил, что это 
всерьёз и надолго. Что достаточно 
скоро мы перестанем быть «Верх
ней Вольтой с атомной бомбой». 
Собственно, именно эта «бомба» 
и заставляла мировое сообщество 
хоть както считаться с ослаблен
ной Россией.

как феникс из пепла
Но год от года картина жизни 

менялась. Плавно, постепен
но, но неуклонно. Принимались  
законы, которые обязывали хозя
ев выплачивать зарплату. Серьёзно 
изменил ситуацию закон о запре
те бартера. И предприятия вместо 
ширпотреба, крупы или колбасы 
начали получать живые деньги.  
Рабочие, соответственно, – зар
плату, а государство – налоги. 
Причём, уплату налогов соответ
ствующие органы начали контро
лировать жёстко. И – начали расти 
зарплаты бюджетников, пенсии и 
пособия. Страна возрождалась, 
как феникс из пепла.

В конце девяностых государ
ственный долг России измерялся 
миллиардами долларов. Но уже в 
начале 2000х все долги и граби
тельские проценты были возвра
щены кредиторам досрочно. Рос
сия стала превращаться в страну, 
способную давать кредиты на вы
годных для неё условиях. 

Россия начала возвращать утра
ченные позиции на международ

ной арене. А параллельно меня
лась и наша жизнь. В четырепять 
раз выросла за десять лет зарплата. 
Сведена к минимуму инфляция, 
пенсии увеличились с 20 до 300 
долларов США. Конечно, деньги 
не огромные. Но вполне достой
ные. И если средняя зарплата на 
Уралэлектромеди в 2004 году не
многим превышала 6 тысяч ру
блей, то сегодня эта цифра – более 
28 тысяч. 

А бюджет Верхней Пышмы? 
Даже при нынешней схеме форми
рования, он вырос с полумиллиар
да в 2004 году до полутора милли
ардов рублей в 2012 году. Цифры  
понятные и показательные.

А наш «паровоз»? Он стабильно 
и уверенно движется вперёд. Рос
сия возвращает утраченные по
зиции на международной арене. 
Восстанавливается российская 
промышленность. Очевидны и 
изменения в социальной сфере. К 
примеру, пособия матерям – это 
вполне достойные суммы, а не 
носки и кофеварки, как это было 
в конце девяностых, даже если не 
брать в расчет материнский капи
тал. Во дворах опять появились 
мамаши с колясочками и весёлые 
карапузы. А это – лучший показа
тель того, что молодежь поверила 
в будущее, что вернулась в страну 
стабильность, разрушенная два 
десятилетия назад.

Оранжевым 
бархатцам –  
место в саду

Сегодня Россия вновь встала 
перед выбором. Страна готовит
ся проголосовать за нового Пре
зидента, и от того, кто им станет, 
зависит, сохранится ли в стране 
стабильность, к которой мы дви
гались так долго. Или же разра   
зит ся очередная перестройка, пол
ная потрясений, потерь и жертв.  
А потому, тема выборов стала 
одной из главных. «За кого голосо
вать?» – обсуждают рабочие в це
хах. «Кто из кандидатов – самый 
достойный», – спорят в транспор
те и в дружеской компании. 

Обсуждается эта тема и в рамках 

единого кадрового дня в подразде
лениях ОАО «Уралэлектромедь». В 
минувший понедельник, 13 фев
раля, такой разговор состоялся в 
медеплавильном цехе.

О том, насколько губительными 
могут оказаться «цветные револю
ции», напомнил собравшимся за
меститель главного инженера по 
производству – начальник произ
водственного отдела ОАО «Урал
электромедь» Зуфар Хазиев.

– Вы видите, что жизнь в Украи
не, Грузии, Таджикистане не стала 
лучше после волны «цветных рево
люций», которые, как сегодня уже 
доказано, экспортируются с Запа
да, – отметил Зуфар Зульфатович. 
– И главная задача тех, кто сегодня 
пытается действовать по «оранже
вой» схеме в России, – ослабить 
нашу страну. Сильная Россия 
мировым державам не нужна! И 
«бархатная революция» – это не 
борьба за демократию, а способ 
ослабить страну. Но одну такую 
революцию мы уже пережили  
20 лет назад. И повторение её нуж
но, я думаю, только тем, кто сам 
рвётся к власти. А вот как он будет 

править – это большой вопрос.
В качестве примера Хазиев при

вёл заводы в Норильске, принад
лежащие одному из кандидатов в 
Президенты.

– Там даже не прошлый век, а 
позапрошлый! – не сдержав эмо
ций, воскликнул докладчик. – У 
нас такое оборудование давно де
монтировано. А город… Смотреть 
страшно. Трудно представить, что 
хозяин, который так управляет 
собственным имуществом, смо
жет достойно управлять огромной 
страной?!

Да, конечно, не всё ещё у нас в 
России хорошо. Многое необходи
мо усовершенствовать, развивать, 
строить. Но одно дело – развивать, 
а другое – ещё разок разрушить и 
начать восстанавливать заново. 

Возражений на этот счёт не было 
ни у кого, а потому обращение с 
призывом поддержать на выборах 
председателя Правительства РФ 
Владимира Путина все поддержа
ли единогласно.

Собрание закончилось, но раз
говор, как это часто бывает в таких 
случаях, продолжался. Вопро

сы задавали и Зуфару Хазиеву, и 
присутствовавшему на собрании 
начальнику отдела труда и со
циальных вопросов Владимиру 
Старкову.

О том, с какими мыслями выхо
дят из зала рабочие медеплавиль
ного цеха, одного из важнейших 
подразделений Уралэлектромеди, 
я спросила у мастера по ремонту 
Алексея Костлявых и слесаря
ремонтника Радика Алалетдинова.

– Я чуть больше трёх лет назад 
переехал в Россию из ближнего 
зарубежья, возможно, поэтому 
смотрю на жизнь здесь немного 
другими глазами, – говорит Алек
сей Костлявых. – Когда есть, с чем 
сравнивать, оценить достижения 
легче. Да, в России уровень жизни 
намного выше, чем в большинстве 
бывших Советских республик. 
Кроме того, многое изменилось к 
лучшему даже за то короткое вре
мя, что я живу на Урале. Странато 
развивается. Люди живут, отды
хают, благосостояние растёт. Они 
могут, имея работу и стабильность, 
получать кредиты, планировать 
будущее. Уверенность в завтраш
нем дне – одно из главных дости
жений России. И отказываться от 
этой уверенности, от стабильности 
нельзя. А потому я буду голосовать 
за Владимира Путина.

Радик Алалетдинов:
–  Я полностью поддерживаю 

Алексея. Помню перестроечные 
времена, всякое было. И я тоже 
считаю, что не стоит в стране се
годня чтото кардинально менять. 
У Путина отработанная, слажен
ная команда, в успех которой я 
верю. Нам нужна стабильность, а 
не социальные взрывы и цветные 
революции. 

Алла БАРАНОВА.

нам нужна стабильность, 
а не потрясения

«Голосуем за будущее».

Государство 
с челове- 
ческим 
лицом
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Прямой разгоВор

курс на сильную 
россию

на ПрОшлОй неделе в цехах 
и подразделениях ОаО «Урал
электромедь» начались со-
брания, посвящённые пред-
стоящим 4 марта выборам 
Президента россии.

К 14 февраля в таких собраниях 
приняли участие более 1100 чело
век. 12 подразделений вывесили 
флаги, подтверждающие: мы – за 
стабильное будущее.

На каждом из собраний прини
мается обращение, текст которо
го мы приводим ниже:

«Мы, участники собрания 
представителей трудовых кол
лективов и общественных ор
ганизаций ОАО «Уралэлектро
медь»,  обращаемся с призывом 
поддержать кандидата в Прези
денты  Российской Федерации  
Владимира Путина.

Владимир Путин результата
ми своей работы доказал, что он 
умеет  отвечать на самые трудные 
вызовы  для нашей страны.

Под его руководством Россия 
вышла из глубочайшего кризиса 
90х годов, преодолела послед
ствия мирового экономического 
кризиса 2008 года.

Курс Путина – это, прежде все
го,  курс на стабильность, всесто
роннее обновление социально
экономического и политическо
го развития. Это курс, направ
ленный на защиту интересов 
России, всестороннее усиление 
её экономической и социальной  
мощи.

Для нас, работников ОАО 
«Урал электромедь», поддержка 
В.В. Путина означает стабильное 
и динамичное развитие нашего 
предприятия, улучшение каче
ства трудовой жизни, достаток в 
семьях и уверенность в завтраш
нем дне.

За Путина!  Вместе мы побе
дим!»

За три дня, что проходят на 
предприятии собрания, «За» про
голосо вали: l Служба директора 
по работе с персоналом; l Цех 
электролиза меди; l Отделы 
службы директора по информа
ционным технологиям; l Дво
рец спорта УГМК; l Управление 
социальных программ; l Отдел 
социального развития; l Отдел 
по связям с обществен ностью; 
l Профком; l Центральная ла
боратория; l Медеплавильный 
цех; l Энергоцех; l Цех центра
лизованного ремонта оборудо
вания; l Управление проектных 
работ; l Купоросный цех; l Цех 
благоустройства; l Управле
ние    капитального строитель
ства; l Железнодорожный цех; 
l Склад готовой продукции; 
l Центральный склад; l Цех го
рячего цинкования.

этОй ВСтрЕчи ждали в ОаО «Урал 
электромедь» с нетерпением. и 
большинству участников хоте-
лось задать вопросы напрямую 
генеральному директору Угмк
Холдинга андрею козицыну. Во 
встрече участвовали директор 
ОаО «Уралэлектромедь» Влади-
мир колотушкин, председатель 
думы гО Верхняя Пышма на-
дежда мамаева и депутат гос-
думы рФ игорь Баринов.

Обсудить хотелось очень многое. 
Собравшихся 14 февраля в поме
щении ЗАО «СП «КатурИнвест» 
волновали проблемы предстоящих 
выборов, условия, необходимые 
для дальнейшего экономического 
развития, и, конечно, перспекти
вы родного предприятия.

Разговор Андрей Козицын начал 
с того, что высоко оценил работу 
всех, кто трудился на строитель
стве цеха электролиза меди.  Важ
но, что первой очередью проект не 
ограничится. По словам Козицы
на, сейчас готовится рабочая до
кументация второй очереди цеха. 
При этом сокращений в коллек
тиве ЦЭМ не ожидается. Работы 
хватит на всех.

Предприятие модернизируется, 
развивается, уверенно смотрит в 
будущее. И важно достигнутое в 
последние годы упрочить. А глав
ным условием того, по какому пути 
пойдём не только мы, вся страна, 
станут результаты выборов.

– Многие политики заявляют 
сегодня: «Всё плохо, всё пропало». 
Но эти люди сами много лет у вла
сти. А ответственность на себя не 
берут, – подчеркнул Андрей Ана
тольевич. – Моё мнение: если го
ворить о выборе,  то нужно вспом
нить ситуацию во время кризиса. 
Тогда правительство не побоялось 
ответственности, и решение об от
мене экспортных пошлин стало 
тем шагом, который помог нам  вы
стоять. По большому счёту, глав
ное для нас – работать спокойно и 
уверенно. А спокойствие всётаки 
за Владимиром Путиным. 

Мнение большинства собрав
шихся на встречу выразил дирек
тор ОАО «Уралэлектромедь» Вла
димир Колотушкин:

– Я уверен, что выбор все собрав
шиеся здесь уже сделали. Мы за 
стабильность, за Путина. 

– Сегодня муниципальное 
образование Верхняя Пыш
ма – одно из самых стабильных 
в Свердловской области, – от
метила председатель Думы ГО 
Верхняя Пышма Надежда Ма
маева. – Благо получие города во 
многом зависит от успехов градо
образующего предприятия, ОАО 
«Уралэлектромедь». И его успех 
означает успех всего муниципа 
литета.

Этой части встречи, – ответов 
на вопросы, – большинство со
бравшихся в цехе катанки ждали 
с особым нетерпением. А первым 
задали Андрею Козицыну вопрос 
о повышении зарплаты.

– Да, мы планируем индекса
цию зарплаты как минимум на 
процент инфляции и не раз в год, а 
на 1 число каждого квартала. Если 
сработаем лучше, процент будет 
выше, – ответил Андрей Ана 
тольевич.

– Будет ли Уралэлектромедь уча

ствовать в жилищном строитель
стве и выдавать ипотечные креди
ты на льготных условиях?

– Конечно. Готовится к сдаче 
микрорайон Садовый. Строи
тельство Садового будет продол
жено. И будут в нём квартиры по 
разумным ценам для наших ра
ботников, а, значит, и льготные 
ипотечные программы. 

–Будут ли в корпоративном 
университете, который строится в 
Верхней Пышме, обучение по це
левому направлению?

– Мы планируем открыть уни
верситет 1 сентября 2013 года.  
Здесь будут курсы повышения ква
лификации для сотрудников пред
приятий УГМК. А выпускники 
школ смогут по целевому направ
лению получить здесь высшее об
разование и самую необходимую 
для компании специализацию – 
горняков и металлургов. 

Как и в Кировграде неделю на
зад, в Верхней Пышме не обо

андрей  кОзицын:
«давайте  работать  так,  
как  работали  всегда»

шлось без личных вопросов. К 
примеру, молодёжь интересовало, 
какие качества должен воспиты
вать молодой работник, чтобы 
стать руководителем? 

Ответили на этот вопрос и Ан
дрей Козицын, и Владимир Коло
тушкин: 

– Надо пройти все ступеньки, 
узнать тонкости профессии, стать 
высококвалифицированным спе
циалистом и не бояться отвечать за 
принятые решения, – сказал Вла
димир Сергеевич.

–  С моей точки зрения, надо 
профессионально соответствовать 
должности. И не отказываться от 
назначений, даже если это не рост, 
а параллельное передвижение, – 
продолжил Андрей Козицын.

Прощаясь, Андрей Анатольевич 
попросил записать все вопросы, 
которые хотели бы задать собрав
шиеся в цехе и пообещал ответить 
через СМИ или через руководите
лей подразделений.

разгОВОр, начатый в цехе 
катуринвеста генеральный  
директор УгмкХолдинга ан-
дрей козицын продолжил в зале 
инженерного корпуса ОаО 
«Уралэлектромедь». на встре-
че присутствовали директор 
ОаО «Уралэлектромедь» Влади-
мир колотушкин, председатель 
думы гО Верхняя Пышма на-
дежда мамаева и депутат гос-
думы игорь Баринов.

В зал на чашку чая были при
глашены активисты ветеранской 
организации предприятия. Пред
седатель совета ветеранов ОАО 
«Уралэлектромедь» Берта Моисе
евна Полякова рассказала о работе 
«самого многочисленного цеха».

В ответ Андрей Козицын очер
тил перспективы предприятия.

– Мы продолжаем дело, начатое 
вами, – ответил руководитель.  – 
Сегодня нам не стыдно за пред
приятие, которое мы получили от 
вас. А лет через пять у нас будет со
всем другой завод.

Одна из главных проблем вете
ранов – здоровье. И об этом по
заботится руководство предпри
ятия. В многофункциональном 
административном комплексе, 
строительство которого должно 
начаться уже в этом году, будет раз
мещена заводская поликлиника, и 
ветераны смогут здесь лечиться.

Среди проблем, которые бес
покоят ветеранов, конечно, были 
и высокие тарифы на услуги пред
приятий ЖКХ. 

Чтобы хоть немного сократить 
расходы пенсионеров, Андрей 
Анатольевич предложил устано
вить в квартирах ветеранов за счёт 
предприятия счётчики горячей и 
холодной воды. И тогда каждый 
сможет платить поставщикам 
услуг только за тот объём, который 
потребил реально.

Следующий вопрос удивил всех, 
кроме самих ветеранов:

– Можно ли организовать для 
нас компьютерные курсы?

– Конечно можно, – прозву
чал ответ. – Нужно просто со
ставить списки, и мы обучим 
всех желающих в нашем учебном  
центре.

Ветеранов, как и молодых ра

ботников, интересовало, как бу
дет развиваться Верхняя Пышма, 
перспективы полечиться в клини
ке «УГМКЗдоровье».

И, конечно, все понимали, 
что очень важна для того, чтобы 
все обещания были выполнены, 
чтобы развивалась и расцветала 
Верхняя Пышма, политическая 
стабильность. 

«Сегодня нам как никогда нужна 
ваша мудрость», – в этом мнении 
сошлись все, кто пришёл в гости к 
ветеранам. Страна стоит на пороге 
выбора, и мудрость, жизненный 
опыт помогут принять ветеранам 
верное решение и дать верный со
вет детям и внукам.  

Алла БАРАНОВА.

нам нужна ваша мудрость

Перед встречей с коллективом – визит на производство. В новом цехе электролиза меди.

По окончании встречи – общее фото на память.

В ы б и р а е м
б у д у щ е е

официально

О работе  
в праздник

на СлЕдУющЕй неделе рос-
сия отмечает день защитника 
Отечества. и, естественно, 
сам праздничный день будет 
выходным. а как мы работа-
ем 21 и 24 февраля?

В соответствии с приказом 
Минздрава РФ 22 февраля про
должительность рабочего дня 
будет сокращена на один час. 23 
февраля – выходной, а 24 фев
раля мы выходим на работу, на 
полный восьмичасовой рабочий 
день. 

Привлечение работников к ра
боте в выходной день вне графи
ков сменности возможно только 
в случаях, предусмотренных за
конодательством. 
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СПорТ

обСудим ВмеСТе

Турнирная таблица по результатам личного первенства  
в зимнем полиатлоне ОАО «Уралэлектромедь»

юБилЕйная, тридцатая по счё-
ту, Всероссийская массовая 
лыжная гонка «лыжня россии» с 
размахом прошла в минувшие 
выходные в городском верхне-
пышминском парке. В этом году 
количество участников не по-
било рекорды года прошлого. 
на старт вышло почти семьсот 
верхнепышминцев. 

На официальном параде откры
тия гонки в воскресенье, 12 февра
ля, участников и болельщиков по
приветствовали депутат Законода
тельного Собрания Свердловской 

области Галина Артемьева, глава 
городского округа Верхняя Пыш
ма Надежда Мамаева и директор 
по общим вопросам ОАО «Урал
электромедь» Николай Данилов.   

И сразу же после напутственных 
слов на старт VIPзабега вышли  
почётные гости. Среди мужчин 
первым финишировал Александр 
Шестов – помощник депутата Зак
собрания Свердловской области 
Сергея Чепикова. А вот быстрее 

всех дистанцию в 2014 метров, 
символизирующую год будущих 
Зимних Олимпийских игр в Сочи, 
преодолела депутат Думы ГО Верх
няя Пышма Людмила Кравцова. 

Следующими стартовали семей
ные команды. Как нам рассказали 
в спортклубе «Металлург», за по
следние несколько лет нынешний 
семейный забег стал самым мас
совым – всего более 30 команд! И 
первое место в этой группе заняли 

Задорины – известные на Урал
электромеди спортсмены, предста
вители цеха централизованного ре
монта оборудования и энергоцеха.

Ну а далее по очереди бежали ра
ботники бюджетных сфер, школь
ники, воспитанники подростко
вых клубов и ДЮСШ «Лидер», 
ветераны. Для всех участников 
и гостей организаторы подго
товили горячий чай, так что за
мёрзнуть в тот и без того не очень 

морозный день никто не успел.
Стоит признать, традиционная 

гонка «Лыжня России» с каждым 
годом проходит на всё более каче
ственном уровне. И если раньше 
организаторы призывали к мас
совости, то сегодня тенденция 
несколько поменялась. Теперь 
вместо количества на первый план 
выходит качество и полученная 
польза от прохождения по лыжне 
символичной дистанции.  

не для массовости, а пользы ради! 

ПОчти две сотни заводчан приняли участие в пер-
венстве по зимнему полиатлону, которое прошло 
10 и 11 февраля. В этом году к заводским сорев-
нованиям примкнули и сборные команды наших 
филиалов – «Производство полиметаллов» и «Про-
изводство сплавов цветных металлов». Всего –  
25 команд!  

В программе первого дня состязаний: упражнения 
по пулевой стрельбе и силовой гимнастике. Мужчи
ны соревновались между собой в подтягивании на 
перекладине, а женщины – в отжимании от пола на 
специальном тренажёре.  

На второй день полиатлонисты удачно совместили 
в городском парке лыжные соревнования с участием 
во Всероссийской гонке «Лыжня России2012». И 
хотя для всех её участников дистанция составила 2014 
метров, работники Уралэлектромеди бежали при

три в одном
вычную для них дистанцию: мужчины – пять кило
метров, женщины – три.  

В общекомандном зачёте первые места в сво
их группах заняли полиатлонисты энергоцеха, 
«ФорпостУЭМ» и отдела технического контроля. 
Вторыми стали сборные автотранспортного цеха, 
цехов централизованного ремонта оборудования и 
благоустройства. Ну а «бронзу» на этот раз завоевали 
команды цеха электролиза меди, управления автома
тизации и управления проектных работ. 

Результаты абсолютных победителей в личном пер
венстве представлены в таблице.

Алёна ПЕТРОВА. 

«На старт. Внимание. Марш!»

СПраВЕдлиВОСть как главное 
мерило общественных отноше-
ний – вот ключевая мысль новой 
статьи председателя Прави-
тельства Владимира Путина, 
опубликованной 13 февраля в 
газете «комсомольская прав-
да». здравомыслящие люди в 
большинстве солидарны с по-
литиком. 

«Каждый рубль, направляемый 
в социальную сферу, должен «про
изводить справедливость». Спра
ведливое устройство общества, 
экономики – главное условие на
шего устойчивого развития в эти 
годы». Такой цитатой предваряет
ся публикация.

О справедливости и социальной 
политике, уверена, размышлял 
каждый из нас. И мысли, изло
женные в статье, звучат в унисон с 
мыслями нашими.

Да, поддержка необходима бюд
жетной сфере. Да, в дополнитель
ном финансировании нуждаются 
образование, наука, культура. И 
новая статья, по сути, план дей
ствий Владимира Путина в этом 
направлении.

Вопросы  
ещё есть

Говорится в статье и о социально 
ответственном бизнесе, но сегодня 
руководители предприятий далеко 
не всегда готовы вкладывать сред
ства в социальную сферу. УГМК в 
этом смысле исключение из пра
вил. И размышляя о социальных 
проектах компании генеральный 
директор УГМК-Холдинга Андрей 
КОзицыН подчеркнул:

– То, что мы делали, делаем, и 
собираемся делать, ни в коем слу
чае не противоречит социальной 
концепции Владимира Путина. Я 
думаю, что если все планы вопло
тятся в жизнь, мы попрежнему 
будем участвовать в социальных 
программах: дополнять в сфере об

разования, здравоохранения, дру
гих социальных проектов то, что 
будет реализовано сверху. Но по
чему средства на социальную сфе
ру, образование, помощь школам, 
детским садам можно направлять 
только из чистой прибыли? Пока 
что этот вопрос к законодателям 
остается открытым.

Почему целевые затраты на то, 
что необходимо людям, нельзя 
заложить в себестоимость? Здесь 
много вопросов, и, надеюсь, что 
законодатели задумаются о про
блеме, и дадут на эти вопросы чет
кие ответы.

Есть с чем 
сравнивать!

Своим мнением о планах Влади
мира Путина в отношении соци
альной политики мы попросили 
поделиться председателя ветеран-
ской организации ОАО «Уралэлек-

тромедь» Берту Моисеевну ПОЛЯ-
КОВУ: 

– Владимир Владимирович аб
солютно справедливо напомнил 
россиянам, что ещё совсем не
давно пожилое население стра
ны в подавляющем большинстве 
существовало за гранью нищеты 
– именно за гранью, ежедневно 
борясь за саму жизнь. 

Страшно вспомнить, как в пер
вый же год после начала реформ, в 
1992ом, реальный размер пенсий 
опустился наполовину от уровня 
предыдущего года, потом после 
слабых попыток его поднять на 
основе всевозможных индекса
ций и доплат наступил кризисный 
1998 год, который спровоцировал 
новое обрушение пенсий. 

Так просто невозможно было 
жить!

Чтобы изменить ситуацию к 
лучшему, ушло больше 10 лет. И 
рост благосостояния пенсионеров 

пришёлся именно на годы, когда 
страной руководил Владимир Вла
димирович Путин.

В то же время вставали с колен 
заводы, в том числе, и Уралэлек
тромедь. А росло производство 
– увеличивалась и помощь нам, 
ветеранам. Посмотрите, в про
шлом году значительно выросла 
смета ветеранской организации. 
Благодаря этому значительно 
больше ветеранов получили оздо
ровительные путёвки в уральские 
санатории. 

Очень важно, что с третьего 
квартала увеличена и квартальная 
выплата бывшим заводчанам
пенсионерам. В большую сторону 
скорректировали выплаты к раз
личным юбилейным и празднич
ным датам, в частности, к Дню 
Победы. 

Руководство предприятия зало
жило и на 2012 год существенные 
средства для поддержки своих 
ветеранов. А Владимир Владими
рович в своей статье говорит, что 
будут ещё расти и государственные 
пенсии. 

Только я так думаю, что этим 
планам суждено сбыться только 
при условии сохранения в стране 
стабильности и преемственности 
власти. 

человека нужно 
сохранять

Начальник отдела охраны труда 
и производственной безопасности 
Сергей ОГОРЕЛыШЕВ:

– Помоему, очень ценно, что 
Владимир Владимирович Путин 
в своей новой статье не стал оста
навливаться только на успехах, а 
сделал акцент именно на тех про
блемах, которые срочно нужно 
решать. В частности, наконецто 

прозвучали слова о необходимо
сти народосбережения.

Да, в последнее десятилетие, ко
торое связано, по большому счёту, 
с деятельностью бывшего тогда 
Президентом нынешнего предсе
дателя Правительства Владимира 
Путина, отмечено значительны
ми успехами в этом направлении. 
И в демографической политике, 
где удалось добиться серьёзного 
сдвига к лучшему, и в пенсионном 
обеспечении, и в ограничении бед
ности. Есть реальные достижения 
в образовании, в охране здоровья, 
в культуре.

Однако, народосбережение в 
комплексе значительно шире, и 
оно не делается сугубо медицин
скими средствами. Здесь много 
решает и общее социальное бла
гополучие. Посмотрите, что го
ворит Владимир Владимирович: 
сегодня у нас 80 процентов людей 
не занимаются спортом, 65 про
центов регулярно употребляют 
крепкие спиртные напитки или 
курят, 60 процентов проходят ме
добследования только в случае  
болезни. 

Охрана здоровья – это, прежде 
всего, предотвращение заболева
ний, и ключевую роль здесь имеет 
формирование здорового образа 
жизни. Нужно создавать условия 
для бесплатных занятий физкуль
турой по месту жительства, жёстко 
бороться с распространением нар
котиков, принимать меры, наце
ленные на снижение потребления 
алкоголя и табака.

Ну, и конечно, очень важно, что
бы каждый гражданин чувствовал 
уверенность в завтрашнем дне. 

Алла БАРАНОВА,
Маргарита ВАШЛЯЕВА.

«Социальный» – значит, человеческий

Бассейн во Дворце спорта УГМК, где все от мала до велика  
могут заниматься плаваньем – тоже один из социальных проектов компании.



За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.
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Приглашаем вас на премьеры и мероприятия:
 «Путешествие 2: таинственный остров» в 3D, США, приключения (самый посещаемый 

фильм в «Кинограде», рекомендуем для семейного просмотра);
«звёздные войны: Эпизод I – скрытая угроза», США, фантастика;
«значит, война», США, комедия; «Август. Восьмого» с 21 февраля , Россия, военная драма
17 февраля в кинобаре состоится «Дискотека 90-х» (с 20.00 до 00.00)

г. Верхняя Пышма, ул.Чистова, 2. Касса: 5-47-13, сайт: kinovp.ru

Кинотеатр «Киноград» рад пригласить ценителей классики российского кинематографа на продолжение проек
та «Кино для своих»: 21 февраля в 15.00 состоится показ фильма «Волга-Волга»; 20 марта в 15.00 «Самая обаятельная  
и привлекательная»; 17 апреля в 15.00 «Человек с бульвара Капуцинов»;8 мая в 15.00 «В 6 часов вечера после войны».

Стоимость абонемента на 4 фильма 160 руб., цена билета на 1 фильм 50 руб.
Мы гарантируем мягкий звук и хорошее настроение!

Светлану Анваровну Гайсину!
Мы поздравляем с 50летним юбилеем!
Такой же будь красивой, молодой
Пусть украшают жизнь улыбки и цветы
Пусть будет счастье каждый день с тобой
И всё исполнится, о чём мечтаешь ты.

Отец, мать, брат.

Твоя не старится улыбка,
Твои всё светятся глаза.
Полвека? Это не ошибка?
Для нас всегда ты молода!

Любящая семья.

с юбилеем  
Расиму Рахимзановну Муравьёву!

…этОт вопрос волнует миллио-
ны людей сотни лет. и в каждом 
поколении найдутся те, кто от-
рицательно и категорично пока-
чает в ответ головой, и те, кто, 
на собственном примере ис-
пытав это волшебное, окрыляю-
щее чувство, с огоньком в гла-
зах заявят: «конечно, бывает!» 
мало того, некоторым парам 
удаётся сквозь годы пронести 
состояние влюблённости и со-
хранить трепетное отношение 
друг к другу, невзирая на все 
подводные течения реки под на-
званием любовь.

Такими искренними и любя
щими вопреки жизненным об
стоятельствам оказались Ольга и 
Шамиль Садулаевы. Она – приё
мосдатчик груза и багажа железно
дорожного цеха, участница кон
курса «Мамочкино счастье2011», 
он – водитель автотранспортного 
цеха, многократный победитель 
конкурсов профессионального 
мастерства. 

А впервые встретились они 21 
июня 1999 года. В тот, как казалось 
Шамилю, злополучный день сло
мался в дороге пассажирский ав

тобус. (Наш герой в то время рабо
тал в одной туристический фирме, 
жил в Махачкале и возвращался 
из Екатеринбурга домой, в Даге
стан). Да сломался не гденибудь 
на трассе, а в посёлке Исеть, что 
неподалёку от Верхней Пышмы. В 
посёлке том жила, совсем не ожи
дая судьбоносной встречи, и наша 
героиня Ольга.

И кто бы мог подумать, что 
обычная поломка станет поводом 
для их счастливой встречи! Будто  
вместительный красный «Ика
рус» заведомо «знал», где конкрет
но нужно было дать сбой в работе 
двигателя или сама Судьба взялась 
за дело…

Между тем, на родине Шамилю, 
как водится на Кавказе, уже про
рочили свадьбу, а здесь, на Урале, 

руки и сердца Ольги настойчиво 
добивался молодой человек. 

– До сих пор не могу описать 
то чувство, когда наши взгляды 
встретились впервые, – вспоми
нает Ольга. – Но оба мы сразу по
няли, что нашли друг друга! И всё 
закрутилось как в сказке! А через 
месяц он уехал. И не было в те вре
мена ни мобильных телефонов, 
ни электронной почты, мы просто 
ждали встречи. Самое любопыт
ное в том, что я всегда чувствовала 
гдето внутри, что вот сегодня он 
точно приедет. И действительно – 
приезжал!

Насыщенным событиями для 
Садулаевых стал 2002 год. В янва
ре родился первенец Илюша, ле
том глава семейства окончательно 
перебрался на уральскую землю и 

устроился в автотранспортный цех 
ОАО «Уралэлектромедь». Свадьбы 
как таковой у них не было, в памя
ти – лишь скромная регистрация 
брака и праздничный ужин в тес
ном семейном кругу. 

Как и многим молодым семьям, 
им приходилось жить на съёмной 
квартире. Бытовых хлопот хвата
ло, но, несмотря на все передряги, 
Садулаевы сумели пронести через 
годы семейной жизни те, самые 
трепетные, самые возвышенные 
чувства, что вспыхнули между 
ними в день первой встречи. А сей
час супруги настолько редко про
водят время вместе, что им просто 
некогда выяснять отношения из
за бытовых мелочей. 

– Работаем мы в сменном графи
ке, – говорит Ольга. – И поэтому 
порой хочется посидеть рядыш
ком за чашечкой чая и вдоволь на
глядеться друг на друга. 

Два с половиной года назад у 
Садулаевых родилась долгождан
ная малышка. С появлением на 
свет Дарины супруги сблизились 
и полюбили друг друга ещё боль
ше. Всётаки наследник есть на
следник, а маленькой принцессы 
в доме очень не хватало. И теперь 
хранительница домашнего очага 
на вопрос «А что сегодня важнее 
всего в вашей семье?» отвечает: 
«Дети». 

Судя по тому, как участвовали 
Садулаевы в конкурсе «Мамоч
кино счастье» в ноябре прошлого 
года, можно ещё раз убедиться в 
крепости их отношений. 

– И здесь Шамиль всячески меня 
поддерживал, все конкурсные за
дания мы придумывали исключи
тельно вместе, всей семьёй, – под

Бывает ли любовь  
с первого взгляда?

тверждает Ольга, обладательница 
номинации «Мисс Очарование». – 
В творческом задании мы с Шами
лем танцевали на сцене вальс, хотя 
до этого оба даже не знали, куда и 
в каком направлении правильно 
двигаться. Домашние трениров
ки пришлись как нельзя кста
ти, иначе с треском бы провали  
танец.

– А как празднуете День всех 
влюблённых, 14 февраля? – напо
следок спрашиваю я.

– Это не наш праздник, и мы не 
привыкли его отмечать, – отвеча
ет Ольга. – Но лишний раз сказать 
тёплые слова – почему бы нет? А 
вот в день нашего знакомства, 21 
июня, мы традиционно устраи
ваем скромный романтический 
ужин при свечах. 

Нынешний год для Садулаевых 
– особенный. Они отпразднуют 
первый, полноценный юбилей 
совместной жизни. 10 лет – го
довщина розовой или, как её ещё 
называют, оловянной свадьбы. 
Поскольку олово считается очень 
гибким металлом, то и десятилет
ний юбилей подразумевает уме
ние супругов подстраиваться друг 
к другу. 

И кто знает, быть может, им за
хочется наверстать упущенное и 
сыграть спустя десять лет пыш
ную свадьбу: пригласить близких 
и родных на торжество, пошу
меть вволю, принимать подарки 
и целоваться под  «Горько!» Так 
или иначе, пусть случится нечто 
необыкновенно приятное и ра
достное, и чтобы в суете будней 
нашлось время для общения друг  
с другом. 

Алёна ПЕТРОВА. 

В совместной жизни Шамиль и Ольга Садулаевы ко всему относятся с юмором, в том числе и к фотоэжкспериментам. 
Снимок  сделан на одном из карнавальных шествий, а подпись будто сама просилась к этой красивой паре.

Внимание:  
в прямом эфире – наши люди

16 февраля, в 16.00 на частоте 92,3 Fm «комсомольская прав-
да» состоится прямой радиоэфир с работниками ОаО «Урал
электромедь». 

Гостями еженедельной программы «Профориентация», где рас
сказывается о рабочих профессиях, станут дежурный по электро-
лизу цеха электролиза меди Дмитрий Черныштан и аппаратчик-
гидрометаллург  купоросного цеха Руслан Нуриев. Задать вопрос в 
прямом эфире работникам ОАО «Уралэлектромедь» вы сможете по 
многоканальному телефону 253-33-03. 


